

Was ist mit den Jugendgruppen, die im Mosaik ihre Ferienfreizeiten durchführen wollten?

Der Fachbereich 51 erarbeitet zurzeit zusammen mit den Fachbereichen 65 und 67 und den Veranstaltern der Aktivitäten Lösungen. Die Ferienfreizeiten werden alle stattfinden. Es stehen die Räumlichkeiten der Jungholzhalle sowie der Schulen zur Verfügung.

Der Kellerbereich des Mosaiks kann, bis die Sanierungsarbeiten durchgeführt wurden, nicht genutzt werden. Wie es nach der Sommerpause weiter geht, steht noch nicht fest. Die Fachbereiche 51 und 65 arbeiten hier ebenfalls an Lösungen.